

Jahresbericht Aktive 2022

Voller Elan starteten wir in das neue Turnerjahr. Im Schnitt nahmen 12 – 15 Turner/innen mit grosser Motivation am Training teil. Dieses wurde immer sehr abwechslungsreich gestaltet. Da kam nichts zu kurz. Je nachdem wer leitete, variierte der Schwerpunkt des Trainings. Neben Circuits, Gymnastik, Pilates, Bodyforming, Geräteturnen und vielem mehr, wurde am Ende immer intensiv Unihockey, Korbball, Volleyball, Brennball und Fussball gespielt. Im Frühling, sobald das Wetter warm und trocken genug war, verlegten wir das Training häufig ins Freie. Sei es auf das Schulhausareal, auf den Vitaparcours, entlang der Gürbe oder gar quer durchs Dorf.

Frühmorgens am Samstag, 22. Januar trafen sich die skihungrigen Satüsler direkt in Grindelwald-Grund. Obwohl sie zeitlich sehr früh dran waren, war doch schon reger Verkehr auf den Strassen. Nach einigen Fahrten gab es einen Kaffeehalt auf der kleinen Scheidegg. Dann gings weiter. Einige Fahrten später machten wir die Mittagspause in der Stallbar. Bei gutem Essen und viel Lachen nahmen sie die Lauberhorn-Strecke in Angriff. Den Skitag liessen die Satüsler bei einem gemütlichen Nachtessen in der Pizzeria Sorriso in Toffen ausklingen. Danke Severin für's Organisieren.

Dieses Jahr trafen wir uns am Mittwoch, 13. April im Restaurant Frohsinn zu unserem traditionellen Eiertüpfen. An Gesprächsstoff mangelte es nicht. Es wurde viel diskutiert, viel gelacht und viele Eier getüpfelt. Zu den Eiern spendete uns der Wirt feine Tomaten-Crostinis. Alle genossen es, dass solche Anlässe wieder stattfinden konnten. Vielen Dank Rüedu für die Organisation.

Am 13. Juni fand unser alljährliches Bräteln in der Gürbebadi in Mühlethurnen statt. Auch dieses Jahr fuhren die meisten Belper mit dem Fahrrad nach Mühlethurnen. Bei deren Ankunft waren die Grillmeister Markus & Markus bereits am Werk. Nach dem obligaten Corona-Wässerchen und einem feinen Apéro konnten schon bald die kleineren und grösseren Fleischstücke, das Gemüse und der Grillkäse grilliert werden. Dazu gab es diverse feine Salate und anschliessen das Dessertbuffet und Kaffee. Bei warmem und trockenem Wetter genossen wir den unterhaltsamen Abend. Es war wie immer sehr gemütlich.

Nach den Sommerferien starteten wir wie üblich mit dem Training. Wir nutzten das gute Wetter und die langen Abende, um wenn möglich draussen an der frischen Luft zu turnen.

Am 14. November fand der Spielabend statt. Dieses Jahr im Bowling-Center im Marzili. 22 Satüsler aus den verschiedenen Riegen nahmen daran teil. Nachdem die riegendermischten Gruppen gebildet waren, gings los. Schnell wurde klar, dass es grosse Niveauunterschiede gab. Die einten trafen immer und andere eben nicht immer. Doch dies beeinträchtigte die gute Stimmung nicht.

Im Januar konnten wir Markus Streit als Leiter gewinnen. Er bringt neue Ideen in die Halle und wir sind sehr froh, dass wir wieder zu viert im Leiterteam sind, gibt es doch immer wieder ferien- oder verletzungsbedingt Ausfälle.

Ein grosses Danke geht an Therese, Kurt und Markus für das grosse Engagement und die abwechslungsreiche Gestaltung der Trainingsstunden während des ganzen Jahres.

Nach 12 Jahren Vorstandstätigkeit trete ich das Amt per HV 2023 ab. Ich bedanke mich herzlich bei meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen für die gute Zusammenarbeit und wünsche allen weiterhin gutes Gelingen und viel Erfolg

Myriam Braaker